
能登ライフ体験ツアー

参加者の感想＆コメント

普通の能登方面の旅行ではいかない、奥能登まで足を

 

運べたのは印象的でした。旅行でいったら、多分単なる

 

風景になってしまう能登の生活や自然を味わえるのは、

 

このツアーならではだと思います。能登ライフ満喫！

能登での出会い。人、生き方、魅力やパワー。まさに、

 

私が求めていた出会いでした。自分の生き方を見つめ直

 

しました。また、協力隊経験を活かして様々な分野で活

 

躍している先輩OVの考えや取り組みは、今後進路を決め

 

る上でもとても参考になりました。帰国隊員の方には
特におススメできるツアーです！

能登に暮らす人たちが、能登を愛し、能登のよさを活か

 

し、そして課題に対して正面から向き合っていることに感

 

銘を受けました。地域を元気にしようと取り組む人たちと

 

触れ合える、盛りだくさんなツアーでした。

能登の美しい里山里海、自然伝統文化を大切にして暮

 

らす能登の方々との出会い、本当に貴重な体験ができま

 

した。日本人が失いかけていたもの、大切にしなければな

 

らないものが能登にはあると思います。最近では、都会か

 

ら田舎への生活が見直されつつあります。地域は違います

 

が、共通した良さと課題を持つ小豆島と能登。連携して何

 

かできないかと、模索中です。

内田さん（福島県）
ニジェール／植林／H13－1

藤井さん（香川県小豆島）
ニカラグア／青少年活動／
H16－3

明星さん（石川県）
ウガンダ／村落／H21－3

ツアーに参加した協力隊OVに聞きました！

藤野さん（香川県）
モンゴル／幼稚園教諭／H10－1

ツアーに参加して、協力隊OB・OGや能登で暮らしてい

 

る人の貴重な話を聞くことができました。たった３日間で

 

したが、『情熱大陸』を10回見たような気分になります。
柔道で協力隊への応募を考えているので、帰国後も経

 

験を活かして地域で活躍しているOB・OGの皆さんを見て、

 

協力隊の参加意欲が一層高まりました。
金沢学院大学

協力隊志望の大学生も参加！
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